

'O Claudia o yo'

ROLANDO HERRERA

A seis días de que inicie la aplicación de la encuesta para definir quién será el candidato presidencial de Morena, Marcelo Ebrard reiteró ayer que la contienda es entre Claudia Sheinbaum y él.

En un video difundido en sus redes, señaló que la ex Jefa de Gobierno cree que sólo hay que defender lo logrado, pero él considera que hay que llevar más allá la 4T.

"Unos piensan que ya llegamos, que aquí hay que quedarse, defender lo que ya se logró. En cambio, yo creo que esto apenas comienza", sostiene.

Durante la gestión del Presidente Andrés Manuel López Obrador, indicó, se sentaron las bases para un México mucho más grande, el cual puede desarrollarse con más tecnología y más empresas para generar prosperidad.

"¿Qué quieres para México? O nos quedamos aquí o vamos por más. O Claudia o yo", planteó.



MARCELO EBRARD INFORMA QUE ENTREGÓ EVIDENCIA DE IRREGULARIDADES A MORENA

A SEIS DÍAS DE LA ENCUESTA, DICE QUE EL FUTURO DE LA 4T ESTÁ EN CONSTRUIR EL SIGUIENTE NIVEL Y NO EN DEFENDER LO QUE YA SE LOGRÓ Y QUEDARSE CON LO QUE HAY **PÁG. 29**

REPROCHA SILENCIO DE MORENISTAS

¿Nos quedamos aquí o vamos por más?...
¿Claudia o yo?: Ebrard

Asólo seis días de que se lleve a cabo la encuesta para decidir al candidato presidencial de Morena, Marcelo Ebrard insistió en marcar diferencias con Claudia Sheinbaum.

En redes sociales, sostuvo que él quiere seguir construyendo sobre las bases de la cuarta transformación, mientras otros pretendientes se conforman con lo que se tiene.

“Hay dos formas de entender el futuro de la ‘4T’, unos piensan que ya llegamos, que aquí hay que quedarse. Defender lo que ya se logró. En cambio, creo que esto apenas comienza. Hay más, hay que construir el siguiente nivel. Más tecnología, más empresas, prosperidad”, dijo.

Al final de su video, Ebrard cerró con un mensaje que ha venido repitiendo, en el que asegura que la decisión será: “O Claudia o yo”.

En otras ocasiones, ha acusado a Sheinbaum de conformarse con lo que se tiene, sin pensar en que se tiene que seguir construyendo.

Posteriormente, en un mensaje en Ciudad Juárez, Chihuahua, sostuvo que ya le han hecho llegar al partido la evidencia de todas las irregularidades que han encontrado, y que ha hecho públicas.

Asimismo, lamentó que algunos de sus compañeros de partido hayan optado por guardar silencio ante los presuntos “actos de acarreo, despilfarro de dinero”.

Asimismo, respecto a la propuesta del gobernador de Florida, Ron DeSantis, de incrementar el uso de la fuerza contra México para frenar el tráfico de drogas, pidió poner estas declaraciones en contexto.

“El gobernador DeSantis está en campaña y normalmente lo que trata de hacer es ganar votos o peso en lo que es la clientela en el Partido Republicano que tiende a ser más más conservadora”, expuso.

Finalmente, descartó que haya sostenido una reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador, como se había comentado este lunes. —*Pedro Hiriart*

“Hay que construir el siguiente nivel. Más tecnología, más empresas, prosperidad”

MARCELO EBRARD
Aspirante presidencial



Mensaje. El excanciller Marcelo Ebrard, ayer.



“CLAUDIA O YO”, RETA EXCANCILLER

MARCELO EBRARD CASAUBON

Afirma que la disyuntiva es ver si la 4T se queda como está o le apuesta al siguiente nivel con tecnología, empresas y prosperidad

POR ENRIQUE SÁNCHEZ Y CARLOS CORIA

A cinco días de que concluya la etapa de recorridos informativos e inicie el proceso de encuestas internas en Morena, Marcelo Ebrard, uno de los dos punteros, junto a Claudia Sheinbaum, subió un nuevo video a sus redes sociales en el que llama a quienes podrían participar en la encuesta a una reflexión sobre las dos visiones de país que se han expuesto, para decidir de manera informada.

“Hay dos formas de entender el futuro de la Cuarta Transformación, unos piensan que ya llegamos, que aquí hay que quedarse, defender lo que ya se logró.

“En cambio, yo creo que esto apenas comienza, hay más, hay que construir el siguiente nivel: más tecnología, más empresas, más prosperidad. Yo creo se sentaron las bases para un México mucho más grande”, subrayó.

En el video se recuerda que en seis días el personal que labora en las casas encuestadoras seleccionadas arrancará estos muestreos para tenerlos listos en la primera semana de septiembre.

“¿O Claudia o yo?”.

“Faltan 6 días para decidir el futuro de nuestra nación.

¿Qué quieres para México?

O nos quedamos aquí, o vamos por más. O Claudia o yo”.

El aspirante a la coordinación nacional de los Comités de Defensa de la 4T estuvo ayer en Ciudad Juárez, Chihuahua, donde encabezó una conferencia de prensa con medios locales y, posteriormente, participó en el foro Economía para las Familias.

En Ciudad Juárez rechazó el rumor de que renunciaría a Morena. Respondió que ha señalado errores y anomalías en el proceso de selección, “esto está mal,

corríjanlo. Pero no pensamos irnos a ninguna parte, lo que quisiéramos es que se fueran del partido son esas prácticas”.

En primera instancia destacó estar arriba en las encuestas de preferencia del voto, a seis días de que su partido, Morena, realice el proceso de selección de quien habrá de ser el candidato a la Presidencia de México.

El exsecretario de Relaciones Exteriores señaló que busca el apoyo de las mujeres, ya que son más de 30 millones quienes son el puntal económico de sus hogares.

EL DATO

Agenda

Ebrard adelantó que daría seguimiento a programas sociales, como becas a educativas, pensiones y salarios.





Foto: Especial

Marcelo Ebrard externó que busca el apoyo de las mujeres, ya que son más de 30 millones.



Diputada de Morena presenta acusación ante FGR

Denuncian presunto desfalco de 6,068 mdp en Bienestar

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

La diputada de Morena, Inés Parra Juárez, presentó una denuncia ante la Fiscalía Especializada en materia de Combate a la Corrupción de la FGR en contra de la Secretaría de Bienestar, por un probable desfalco de más de 6,068 millones de pesos a través de programas sociales.

Tras presentar la denuncia, la morenista detalló que existen más de 800 pliegos de observaciones insolventables por parte de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) que, dijo, son propicios de convertirse en denuncias de hechos y están archivados.

La denuncia presentada ante la FGR en contra de la Secretaría de Bienestar es específicamente por los posibles delitos de peculado; abuso de autoridad; cohecho; concusión; enriquecimiento ilícito; coalición de servidores públicos; ejercicio abusivo de funciones y tráfico de influencias.

“Las irregularidades detectadas están registradas en las observaciones publicadas por la Auditoría Superior de la Federación de las Cuentas Públicas de los años 2018, 2019, 2020 y 2021, consistentes en pagos y cobros indebidos de beneficiarios de diversos programas sociales, desvío de recursos públicos de los programas sociales, no acreditación de la entrega de recursos públicos a beneficiarios y deficiencias en los registros de beneficiarios que no acreditan el manejo correcto de los recursos financieros en cuanto a su uso y destino”, detalló.

Parra Juárez también manifestó que esta denuncia es una prueba de fuego para la Fiscalía Anticorrupción, para que demuestre su independencia del fiscal General de República, Alejandro Gertz Manero, a quien pidió mantenerse al margen del caso.

“Sabemos de los antecedentes poco éticos del fiscal General Alejandro Gertz Manero, debemos estar atentos a que permita y no entorpezca la investigación de corrupción en la Secretaría de Bienestar y se debe exigir y apoyar a la fiscal María de la Luz Mijangos para que la Fiscalía de Combate a la Corrupción, de la cual es titular, cumpla cabalmente en su obligación de efectivo combate a la corrupción y no haya simulación de las pesquisas”, señaló.

“Ya se verá si hay castigo a los funcionarios corruptos o será más de lo mismo como en el viejo régimen”, agregó.

Faltan sanciones

La diputada Inés Parra Juárez criticó la falta de sanciones por parte del gobierno federal en materia de corrupción.

Por ello llamó al Ejecutivo federal a que permita el saneamiento de las Secretarías de Estado a su cargo.

La premisa fundamental del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), dijo, es la lucha frontal en contra de la corrupción, por lo que lamentó que ya en el ejercicio del poder se haya olvidado esto.

“La Secretaría de la Función Pública no ha cumplido con la presentación de denuncia de hechos que lleve a la cárcel a todo funcionario corrupto, le reitero con indignación e impotencia al presidente López Obrador que el efectivo combate a la corrupción es una asignatura pendiente de la llamada Cuarta Transformación”, aseveró.

Reiteró que desde la Legislatura pasada ha luchado contra la corrupción, con diversas denuncias que ha presentado en los Órganos de Control Interno por el manejo incorrecto de los programas sociales, porque se continúa con el clientelismo político, la cultura de la dádiva, el “influyentismo e intermediarismo”.

Las irregularidades detectadas por la ASF entre 2018 y 2021, en Bienestar, aseguró la diputada Inés Parra, consisten en pagos y cobros indebidos de beneficiarios de diversos programas sociales.





Recientemente Marcelo Ebrard afirmó que se usaba a la Secretaría del Bienestar en favor de Claudia Sheinbaum, su competidora principal por la candidatura presidencial de Morena.

TOTO: ESPECIAL

